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Protocolo 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

O Projeto de Lei 

N.0 608, Liv. 24, Fls. Em 29/06/2015. 
O Projeto de Decreto do Legislativo 
O Projeto de Resolução 
O Requerimento No.457/2015 
X Indicação às 14:25hs. 

O Moção de 

Assinatur 
O Emenda 

Autor: Vereador ODORICO FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1° Secretário) 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito de Barra do Garças, a 
Secretaria Municipal de Urbanismo e a Secretaria de Municipal de Obras para que 
se refaçam as calçadas de vários bairros que estão destruídas, sendo que muitas 
delas estão intrafegáveis. Entre as calçadas com grandes problemas de 
trafegabilidade, acessibilidade e outras situações não menos constrangedoras 
podemos citar aquelas situadas no Bairro Anchieta, Bairro São João e da avenida 
que dá acesso às Águas Quentes e outras mais que devem ser mapeadas. 

A preocupação apresentada diz respeito à u rbanização da cidade, posto 
que segundo os solicitantes dessa indicação a PREFEITURA deva azer as devidas 
calçadas em TODOS os lotes e/ou casas não calçados (as) e buta o valor 
necessário no IPTU, pois, só assim teremos calça a para andar, r mos parar de 
andar nas ruas, e teremos segurança ao andar n s bairros on e moramos. O 
respaldo legal está no Código de Postura do Muni 'pi . 

Sala das Sessões da Câmara Muni 
de junho de 2015. 

APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de 2 9 JUN. 
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IUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

O problema com as calçadas não é novo corno também o 
recapearnento de várias ruas, tendo em vista que algumas delas foram 
asfaltadas há mais de trinta (30) anos. A Secretaria de Urbanismo deverá 
desenvolver um grande planejamento para que nos próximos dois (02) anos 
consiga reformaras calçadas de vários bairros que estão destruídas, sendo 
que muitas delas estão intrafegáveis. Entre as calç das com grandes 
problemas de trafegabilidade, acessibilidade e outras si aç - s não menos 
constrangedoras podemos citar aquelas situadas no Bairr n ieta, Bairro 
São João e da avenida que dá acesso às Á as Quentes e utr s mais que 
devem ser mapeadas. 

A tender tal demanda significa b 
garcense. 


